Beatriz Paredes se destapa como presidenciable para el 2024

La priista convocó a conformar un "gran frente nacional", para impedir un retroceso democrático

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

En el marco de sus "Diálogos por México", el PRI arrancó su pasarela de aspirantes presidenciales rumbo al 2024 donde Beatriz Paredes, pidió dejar atrás mezquindades y ambiciones personales y convocó a conformar un "gran frente nacional", para impedir un retroceso democrático y que se instaure en México un "Maximato" acompañado por la llamada 4T.

"Nos jugamos este 2024 la posibilidad de que nuestro régimen siga siendo democrático, con instituciones, inversiones proceso de modernización, que nuestro país avance y no se ancle en el pasado", advirtió.

Que México-dijo-no sea

la caricatura de "La Reina del Sur" por la violencia y la barbarie en que esta sumido.

Durante este lunes y martes, el PRI sostendrá su evento-pasarela donde sus aspirantes presidenciales esbozarán algunas de sus propuestas de gobierno e incluso la necesidad de establecer una alianza partidista y ciudadana que pueda ganarle a Morena la presidencia de la República en el 2024.

En el auditorio Plutarco Elías Calles, la senadora Beatriz Paredes Rangel, abrió este ejercicio de propuestas donde advirtió que la intención del presidente Andrés Manuel López Obrador es perpetuar su llamada Cuarta Transformación para lo cual requiere ganar las elecciones presidenciales del 2024.

"La 4T se juega aquí su continuidad, se habla de un posible Maximato", alertó.

Paredes advirtió que no hay margen para errores ni espacio para sismos y se tiene que ser muy puntual en la estrategia que se pondrá en marcha en los próximos meses.

Por ello, llamó a crear un



"Nos jugamos este 2024 la posibilidad de que nuestro régimen siga siendo democrático, con instituciones, inversiones y proceso de modernización", dice la senadora.

gran bloque y Frente Nacional que rescate todas las expresiones del país a fin de recuperar la grandeza de México en el 2024.

"Dejar atrás mezquindades y ambiciones personales, no es etapa de ambiciones personales, esta es una etapa que requiere la entrega de todos, la entrega y la capacidad de articular un gran frente nacional, un gran bloque en donde unidos tengamos la posibilidad de defender libertades, democracia, participación ciudadana, estado de derecho y equilibrio social", aseveró.

El segundo en participar, fue del diputado federal y ex secretario de economía, Ildefonso Guajardo, quien también se dijo un aliancista convencido y un social demócrata, por lo que afirmó que se requiere "La 4T se juega aquí su continuidad, se habla de un posible Maximato"

Llama a crear un gran bloque y Frente Nacional que rescate todas las expresiones del país a fin de recuperar la grandeza de México

trascender las siglas partidistas para lograr un frente que nos permita recuperar el desarrollo, la seguridad, la salud, el estado de derecho, vulnerado por el actual gobierno.

Incluso al recordar la dura negociación del T-MEC con el presidente Donald Trump, Guajardo Villarreal, dijo que se levantaba con la preocupación como secretario de economía de los constantes tuits que lanzaba contra México el mandatario de Estados Unidos, por lo que recomendó hacer lo mismo que se aplicó en ese momento, pero ahora con las mañaneras del presidente López Obrador.

Seguirá el todavía gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, y José Ángel Gurria, ex secretario de Hacienda y titular de la OCDE.

Para mañana martes, se espera la participación del gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, esteban Villegas, Enrique de la Madrid y el gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, además claro de Alejandro Alito Moreno Cárdenas para clausurar este evento •